

CDU gibt sich kämpferisch

ink: <https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/lesen/donaueschingen-2023-12-07-epa-90327/?page=p3805460&interactivelayer=4195891>

- Konzentration richtet sich auf Kommunalwahlen
- Kandidatenlisten sind weitgehend gefüllt



VON SABINE NAIEMI
villingen.redaktion@suedkurier.de

Bad Dürkheim – Mit dem traditionellen Reh-Essen zum Jahresabschlussverband der CDU-Stadtverband seine Hauptversammlung am Dienstag im Gasthaus „Adler“ in Hochemmingen. Die Christdemokraten sehen sich auf einem guten Kurs, konzentrieren sich auf die Kandidatensuche für die Kommunalwahl 2024. Bei dieser werden die CDU-Stadträte Heinrich Glunz, Albert Scherer aus Sunthausen und Jürgen Schwarz aus Unterbaldingen nicht mehr antreten. Die aktuelle Politik und Situation in Deutschland sprach der Erste Parlamentarische Geschäftsführer der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Thorsten Frei, an. Seine Ausführungen wurden von zustimmendem Nicken und Murmeln der Anwesenden begleitet, die zum Schluss kräftig applaudierten. Bürgermeister Jonathan Berggötz erklärte im Anschluss an die Berichte: „Man sieht wie stark die CDU hier in der Stadt ist!“ Die CDU-Fraktion stellt zehn Gemeinderatsmitglieder.

➤ **Allgemeines:** Der Stadtverbandsvorsitzende Ulrich Fink berichtete, der Stadtverband hätte 121 Mitglieder. Zum Stadtverband gehören neben Bad Dürkheim mit den Ortsteilen auch Brigachtal und Tuningen. Als intensiv diskutierte Themen führte er die Entwicklung der Schullandschaft, die Attraktivitätssteigerung der Innenstadt, die Zukunft der ärztlichen Versorgung in Bad Dürkheim



Der CDU-Stadtverbandsvorsitzende Ulrich Fink (links) gratuliert Hansjörg Häfele zu dessen seit über 60 Jahren bestehenden Parteimitgliedschaft. BILD: SABINE NAIEMI

60 Jahre CDU

Seit über 60 Jahren ist der Bad Dürkheimer Hansjörg Häfele, Parlamentarischer Staatssekretär des Bundesfinanzministeriums a. D., Mitglied bei den Christdemokraten. Im Rahmen der Hauptversammlung des CDU-Stadtverbandes wurde er hierfür mit der silbernen Ehrennadel der Partei, die mit einem orangenen Swarovski-Stein versehen ist, geehrt. Der mittlerweile 91-Jährige war von 1965 bis 1990 Mitglied des Bundestages und verfolgt immer noch aktiv das politische Geschehen.

meinderat voll gewesen. Doch er hoffe

Dürkheim) und Tuningens Bürgermeister Ralf Pahlow (Hochemmingen) als stellvertretende Vorsitzende, Schatzmeister Martin Keller (Hochemmingen), Pressesprecherin Barbara Fink (Bad Dürkheim), als Internetbeauftragter Julian Götz und als Mitgliederbeauftragter Moritz Nann. Neue Schriftführerin ist Regina Starodubcev. Als Beisitzer wurden gewählt: Christina Haller, Waldemar Essmann, Regine Mäder, Dieter Merz, Marian Nann, Markus Pfeiffer, Lars Schmolke-Dammert, Jürgen Refke und Pascal Wölfle. Kassensprüfer sind weiterhin Harald Fischerkeller und Albert Scherer.

➤ **Zahlreiche Ehrungen** standen eigentlich auf der Tagesordnung. Tatsächlich war außer dem CDU-Urgestein Hansjörg Häfele (für 60 Jahre Mitgliedschaft geehrt), keine der betreffenden Perso-